



Initialement, Shanghai a proposé que des bustes de vingt hommes de théâtre de tous pays et de tous les temps soient ainsi offerts par les pays de ces personnes illustres.

En définitive, seuls neuf bustes ont ainsi été offerts. Celui de Victor Hugo avec la participation de l'AFC-AFC et celui de Molière avec la participation de notre Fédération des AFC.

Les bustes offerts sont ceux de deux Français Molière et Hugo ; de deux Allemands Goeth et Brecht ; d'un Norvégien Ibsen ; d'un Italien Goldoni ; d'un Indien Kalidasa ; d'un Américain Gladstone O'Neil et celui d'un Russe Gogol.



Le Maire de Besançon, l'artiste, la Vice Maire de Shanghai



le buste en bronze

## Le buste de Victor Hugo installé en l'espace culturel de l'Académie du Théâtre 8 mai 2014

